

WILLKOMMENSBRIEF

Herzlich Willkommen
liebe Neuankömmlinge,

auch wir, die Tutorinnen und Tutoren des STWWTAL, begrüßen euch hier bei uns
im Wohnheim. Wir möchten hiermit uns und unsere Arbeit kurz vorstellen.



Wer sind wir?

Aktuell sind wir ein Team aus vier Studentinnen und Studenten der BUW. Wir wohnen ebenfalls in den verschiedenen Standorten der Wohnheime. Wir unterstützen euch in verschiedenen Angelegenheiten, um euch den Einstieg und das Leben im Wohnheim zu erleichtern.

Wo wohnen wir?

Neue Burse: Roxana Irimia & Marcel Osthoeldt

Rote Wohnheime: Gökce Öztas

Albert-Einstein-Str.: Gerrit Blickmann

Was machen wir?

Unter anderem organisieren wir die WelcomeParty zu Beginn jedes Semesters. Wir veranstalten regelmäßige Veranstaltungen wie Grillfeste, Glühwein trinken, gemeinsame Filmabende und Nachbarschaftsfeste im Studierendenstil uvm.

Der IT-Tutor hilft euch bei Fragen rund ums Internet und Fernsehen.

Wie erreicht ihr uns?

Facebook: Grünes Wohnheim Max-Horkheimer-Straße/ Im Ostersiepen | Neue Burse | Albert-Einstein-Straße 4-12 | Einstein | Odeon

Instagram: https://instagram.com/wir_wohnheimtutoren_wuppertal

@einstein_wuppertal | @odeon_wtal_official | @radwerk.wuppertal

IT-Tutor: 0176 100 539 14 internetservice@hsw.uni-wuppertal.de

Welcome dear newcomers,

We, the tutors of the STWWTAL, would also like to give you a warm welcome to your new home in our student residence halls.

We would like to briefly introduce ourselves and our work.



Who are we?

We are currently a team of four students from the University of Wuppertal (BUW). We also live in the various dormitory locations. Our aim is to support you with various matters to make your start and life in the dorms easier.

Where do we live?

Neue Burse: Roxana Irimia & Marcel Osthoeldt

Red dormitories: Gökce Öztas

Albert-Einstein-Str.: Gerrit Blickmann

What do we do?

Among other things, we organize the Welcome Party at the beginning of each semester. We also organize regular events like barbecues, mulled wine evenings, movie nights, and neighborhood festivals in a fun student atmosphere.

The IT tutor is available to help you with any questions related to internet and television.

How can you reach us?

Facebook: Green dormitory Max-Horkheimer-Straße/ Im Ostersiepen | Neue Burse | Albert-Einstein-Straße 4-12 | Einstein | Odeon

Instagram: https://instagram.com/wir_wohnheimtutoren_wuppertal

@einstein_wuppertal | @odeon_wtal_official | @radwerk.wuppertal

IT-Tutor: 0176 100 539 14 internetservice@hsw.uni-wuppertal.de